

付録2. 中学生向けアンケート問5コメント一覧

【ごみに関する意見】

- • ゴミが多い
- • 皆ゴミの分別ができていないので全員が出来るようにした方がいいと思いました。
 - ・ポイ捨てが多いのでやめてほしい。
 - ・皆がムダをなくす。
- ゴミを燃やす人が多いから燃やさないようにきまりをつくってほしい。
- ゴミをもやしたりしないようにする。ほとんどがごみを分別するようにする。きたない水を川に流さないように努力する。
- "ゴミが帰り道にちらばっていたり、しっかりゴミ箱に捨てていない所があります。なので、私はもう少しゴミの捨て方について皆に知って欲しいと思った。松以外にも、落ちていたらあぶないゴミ。ガラスなどは自転車でふんだらあぶない。だから私はゴミは不満だった。
- 公園が少ないので、たくさんつくってほしいです。道路にゴミが捨ててあつたりして、環境に悪いと思うので、改善方法を考えてほしいです。
- ゴミをポイ捨てしないように呼びかけてほしい。
- とりあえず外に捨てられているゴミを集めたらいいと思う。
- 土手のゴミ拾い。川のそうじ。
- ゴミ拾い活動を活発におこなってほしい。
 - 水をきれいにして、魚達が住みやすいようにしてほしい。
- ゴミの分別は簡単にできるので、その呼びかけをすると良いと思います。
- 川とかにゴミとかがたまにあるから、そういう所をきれいにしたい。

【環境に関する意見】

- 自然をもっと増やしてほしい
 - 自然をこわしてまで家などをたてなくともいいと思う
- • 川をきれいにして、緑をもっと増やしてほしい。
- ぼくは、今日環境についてもう一度考えさせられました。久しぶりに、客観的に自分を見つめ直してみて、いかに自分が環境に対して何もしていないか分かったので良かったです。
- 前までは、ぼくの近くの川にコイとかフナとかがたくさんいたけど今では全然いなくなりました。なので人間が小さい事でもいいから守る。そうすればいいと思う。
- きれいな川を流してほしい
- 資源回収を増やす
- • 工事の時、なるべく生き物達のことも考えて行ってほしい。
 - ・もう少し家族でいられるところを作ってほしい。
 - ・川島町の自然アピールをするために、小さなツアーなどを行うと良いと思う。

付録2. 中学生向けアンケート問5コメント一覧

- また、このツアーをやることによって、たくさんの人達に自然を大切にしてほしい。
捕獲禁止の生き物達を目につく所にポスターをはるといい。
- 川をコンクリートとかにきれいにするのはいいけれど、その分魚とか生き物がきえてしまうってことなのに、「工事をしよう」としきっている人の気持ちがわからない。その金があるのならもっと交通をよくするか、ちがうのにうまく使えばいいと思った。
 - 小さなことでもみんなが気をつければ大きなものになるので、少しづつ節電できればよいと思いました。
 - 毒性の生き物を駆除してほしいです。
このまま緑を残して、自然環境を豊かにしてほしいです。
 - このまま緑を残し続けてほしいです。
ただ緑を増やすだけでなく、景観も美しくなるように工夫してほしいです。
 - 夏の間は、水を外に出して高温になった物をふろ水として使いました。そのほか生ごみは、可燃ゴミにはしていません。それから今年の夏の間は、三ツ又沼ビオトープの環境保全などに参加しました。このように様々な工夫をしました。あと望むことがあります。住宅や人々の治安を修正し、交通の利便性を願います。
 - - ・水道管工事を何回もされると赤水が出て困るので、新しいものにしてほしい。
 - ・町を発展させるのはいいけど、緑をあるていど残してほしい。(田んぼを含め)
 - - ・もっと花壇とか公園を増やしてほしいです。
 - ・田んぼを減らさないようにしてほしいです。
 - ・昔からいる生き物が減っていかないようにしてほしいです。(メダカ、カエルなど)
 - ・きれいな空気、水、景色がこのままでずっと続くといいです。
 - 落ち葉とか家の近くや畠で燃やしている時、臭いもするし危ないと思う。
 - もう少し用水路の水をキレイにしてもらえるとありがたいです。
 - 田んぼの中に工場を作らないでほしい。
 - - ・緑は多いけど花が少ないと思うので、道路のわきなどに植えるといいと思います。
 - ・田んぼや畠で物を燃やす人が多いため、きたないけむりがたくさん出ます。そういうのはやめてほしいと思ってます。
 - ・また、いこいの場、休憩場は、平成の森公園だけではなくて、各地区に小さくていいので設置してほしいです。
 - もう少し自然に
 - 緑を増やしたり、自然を大切にすることも大事だけど、あまりにも交通の便が悪すぎると思います。このままじゃこの町はどんどん少子高齢化・過疎化していく自然がどうこうなどそれどころじゃなくなると思います。そうなる前にまず、自然や環境とかじゃなくてやるべきことを考えた方がいいと思います。
 - "深谷市では落ち葉銀行というものをつくったらしいが、川島でもやってほしい。ICのまわりには倉庫とかがあるけれど、これ以上ふやさないでほしい。

付録2. 中学生向けアンケート問5コメント一覧

町民バスの運転を始めるらしいが、これからもずっと無料で続けて、1人1人がクルマを使わなくても町の中を行き出来るようにしてほしい。

水田の肥料がくさい。

ザリガニやカブトムシ、クワガタがたくさんとれていいと思う。

これからもたくさん虫がいて自然豊かで水がきれいな町であってほしい。"

- 川島町は自然がゆたかで良い所ですが、もう少し発展してくれたらいいなと思います。
あと、大きな公園をもう一つほしいです。

最近、川もよごれてきているので、キレイにしてほしいです。

- ・あんまり工場を増やさない

- 環境問題について気を付けたい

- 下校する時に流れている水がきたなくゴミがたまっていたので、川などの水をきれいにしたい。

- 空気をもっときれいにしてほしい。

交通の安全整備をもっとしてほしい。

- 空気をきれいにする。公園を作る。外灯を増やす。

- 町民の一部は環境問題に取り組んでいるが、その他の人、又町以外の人が町を利用する時に、環境に対しての意識がとても薄いので、町の条例を作るなどして対策をしていかないといけないと思う。

また、交通の便が悪く、どこに行くにも基本的に車を使う生活をどうにか対応しないといけないと思う。

とにかく町の声を聞き入れるべきである。

- 川島町に環境がよくなるものと木と自然がほしい。

リサイクルショップがほしい。

- 工場からの排気ガスが空気をよごしている。水もよごしている。なおしてほしい。

- ・木を植えたり、緑を増やす運動をする。

・交通手段を増やす。

- たまに変なにおいの空気が流れてくるので、工場などを作るのをやめてほしいです。

水辺をもっと作りたいです。

- ・工場を作ったので、そこにあった田んぼのかわりに、なにか緑を増やしてほしいです。

・あんまり工場を増やさないでほしいです。

・まだ信号が無くて危ないところがあるのでつけてほしいです。

- ・学校にいる時とかに、変なにおいがするんですけど、すごく環境に悪そうなにおいなので、どこからきているのか分からないです、なくなるといいです。

・学校帰りに通るペットショップ（西中の近くの）が、すごくにおいがくさくてきついのでどうにかしてほしいです。

- ・たまに教室とかがくさくなる時があります。何の臭いかわからないけど、ゆで卵みたいな臭いで。すごく臭くて気持ち悪くなる時があります。
- ・西中の前にあるペットショップみたいな所がいつもすごく臭いです。帰る時なんかは、西中の内まで臭いです。"
- 少なくなってしまう魚などを守るために川をキレイにして、魚がよりよくすごせる川をつくってほしい。
- 子どもでも参加しやすい、資源回収や花うえの刈る活動がもっとあるといいなと思います。
- 西中の前の犬をかっている（売っている）所が、くさい。環境に悪いと思います。
- たまに外に出た時に空気が汚くてくさい時がある。
駆がほしい。"
- どぶがきたない。
- とてもよくできていると思います。これからも環境をだいじにしたいです。
- 川がきたないからきれいがいいと思う。
- 川のよごれをなくしてほしい。
- 川などが汚い所があるので、きれいになっていったらいいなと思います。
- 川がきれいな所がないので、景色的に変えてほしいです。
- 川の水をもうちょっときれいにしてほしいです。
ポイ捨てをなくすように呼び掛けてほしいです。
- もう少し木を増やして工業を減らす。
- もう少し緑がふえてほしいです。
- 川と空気をもっとキレイにしたい。
静かな所があって、秘密基地のような落ちつける所があったらいいなと思う。
- 町がきたない。公園をふやしてほしい。川がきたない。ごみ箱を自動販売機の近くにおけばいいと思う。
- 木をもっとたくさん増やしてほしい。新しい建物を増やさないでほしい。ねことかを大切にしてすてないでほしい。川をきれいにしてほしい。都会にしないでほしい。
- 憇いの場所をちらばせてほしいです。
- 川の水を綺麗にしたい
- 水質汚染にならないようにポイ捨てをさせないように呼びかける。
 - ・赤水がでないようにしてほしい。
 - ・もっとお花を増やしてほしい。"

【道路整備・交通に関する意見】

- ・バス停をふやしてほしい。
- ・スーパーなどで分別を意識させる方法を考えてほしい。

付録2. 中学生向けアンケート問5コメント一覧

- 駅を作ってほしい
- 川島に駅があると移動に便利だと思います。そして小さい道路を広くし歩行者や自転車ようのところをもっと作ったほうがよい。平成の森だけでなくもう何か所か公園などを作ったり、お店やデパートなどを作ったほうがより発展すると思います。老人や子供たちのために近くに作れるといいからです。デパートならイオンがいいと思っています。それならようふくなどがどこでも買えるし移動が自転車などになっていいと思います。
- もっとバスとか乗れる時間をふやしてほしい。
不便。
業務時間が少ないと不便。
- 事故がたくさんおきているところがあるのにその道路を改善しないのはおかしいと思う。
- 自然環境を守りつつ、交通の便もよくした方がいい。
- 交通の便をよくしてほしい。バスももっと通してほしい。
- 川島には駅がなく、バスも1時間に1本程しか出ていないので、もっと交通の便をよくしてほしいです。
事故死亡率が川島は埼玉県の中で1番高いので改善策などを出して、1つでも事故を減らしてほしいです。
- 駅を作ってください
- 駅を作ってください
- 駅がほしい。外灯をきちんと付けてほしい。
- 川島町に駅が無いから電車が通ったらもっと交通の便が良くなると思うし、便利だから駅を作ってほしい。
- 交通を良くするために川島町に電車を通したい。
- バスの本数を増やしたら車に乗る人が減ると思います。
- ・もっと道路の工事を減らして下さい。
 - ・もう少し近いペイシアなどの店を増やして下さい。
 - ・もう少し川島の水をきれいにして下さい。
- 交通についてもう一度見直した方がいいと思った。
- もう少し交通を便利にしてほしい（電車）
動物のふれあい（動物園）のようなところを作って、川島町でいなくなりそうな動物を保護してほしい。（犬とか猫なども）
川島町以外の暴走族を入れないでほしい。
- 交通が不便だから電車を開通してほしいです。
- 夜のバイクの音がうるさい。
駅をつくってほしい。

- 交通を便利にしてほしい（電車）
- 川島町は駅がないから、早く駅を作ってほしい。
- 交通が少し不便なので、少し便利にしてもらいたいです。
- 駅がないから自動車をたくさん利用しています。なので駅を作って電車を通させてください。
- 川島町には駅がないので、早く駅を作ってほしい。若葉まで行くのは大変だ。
- 駅がなくて不便なので、駅を作ってほしい。
- 事故が多い
- 駅（電車）を作ってほしい。
- 道路の数を減らしてほしい。（車の排出量を防ぐ）
- 交通をよくするため電車
- 道もデコボコしていたり、狭い所や危険な道があるので、どうにかしてほしいです。

【その他】

- 祭りの量を多くしてほしい。お店やバスの量を増やしてほしい。
- 一定の位置だけでなく色々な所に店を建ててほしい。
- 今川中の近くでやっている工事もあってしっかりとしているので大丈夫だと思います。
- 川島には店が少なくとても不便なので、ふやしてほしい。
- ゲームセンターとかカラオケとかの娯楽施設を作ってほしい。
- イベントをもっと増やしてほしい。
- 公園などにスポーツができるところを作ってほしい。
- 一つ有名な物をつくる。
- 空気がたまに臭かったり、自動車の排気ガスとかが何かすごいので、そういうものもきれいに出来たらいいなと思ったりします。
学校の帰りとかよく犬の粪を見るけど、飼い主にしっかり後始末してもらいたい。
あと、交通事故が結構多いから、気を付けられたらいいと思った。

付録2. 中学生向けアンケート問5コメント一覧